

Bilan 2022 du réseau Suricate en Haute-Garonne



Le réseau **Suricate** en Haute-Garonne, c'est un référent bénévole, Philippe, soixante-quatre signalements reçus et traités sur quatorze territoires intercommunaux.

Cela représente près de 200 heures de bénévolat car Philippe est un passionné qui ne compte pas son temps. Les signalements reçus sur l'application, gérée en lien avec le Pôle ressources national des sports de nature, ont concerné en 2022 le balisage et la signalétique (26 signalements), l'environnement (25 signalements) ou encore des incidents ou problèmes de sécurité (13 signalements).

Chaque année, le nombre de signalements est de plus en plus important. Le réseau **Suricate** commence à être bien connu des collectivités et des pratiquants et nous permet de tendre vers un meilleur suivi du réseau, plus de qualité aussi.

L'application mobile est gratuite, facile à utiliser en chemin grâce à la géolocalisation, il est aussi possible de joindre des photos pour illustrer le signalement.

Vous êtes tous et toutes des sentinelles des sports de nature !

Plus d'infos sur <https://sentinelles.sportsdenature.fr/>